

横見っ子だより



令和7年度学校だより

11月号

令和7年11月5日発行

後期もよろしくお願ひします

後期の始業式では、「横見小学校のいいところ」「がんばろう、あいうえお+！」のお話をしました。「横見小学校のいいところ」は、5・6年生が「おとなカタログ」の出前授業で製作した「横見小学校CM」を参考に考えてもらいました。「がんばろう、あいうえお+！」の「あ」は「あいさつ」、「い」は「命」、「う」は「美しい言葉」、「え」は「笑顔」、「お」は「思いやり」と「+」は「感謝の気持ち」を大切にして、後期を過ごしてほしいと伝えました。後期も大きな行事がたくさんあります。友達と仲よく毎日を過ごし、心も体も成長できるよう全教職員で子どもたちを支援していきますのでよろしくお願ひします。

11月の行事予定

2	日	家庭人権学習の日
4	火	ロバート先生英語②5年③6年 委員会活動・読み聞かせ
7	金	市音楽会(市文化会館)午後の部 横見のまつり前日準備
8	土	横見のまつり
10	月	振替休業日
11	火	クラブ活動 ロバート先生英語②5年③6年
12	水	科学センター学習(3年) 就学時健診(耳鼻科・歯科)
13	木	一中校区人権大会のため12:45下校
14	金	PTA本部役員会18:30
15	土	市学童展~16日
17	月	識字学級との交流会(6年) 食育パワーアップ作戦⑤4年
19	水	学校運営協議会
20	木	学校安全の日
21	金	統一研究大会のため臨休
25	火	読み聞かせ 教科の時間⑥
26	水	県・市合同学校訪問(午前)
27	木	就学時健診(眼科・内科)

12月の行事予定

5	日	市学力向上研究発表会
10	水	~12日(金) 個人懇談(希望者)
16	火	芸術家派遣事業和太鼓
23	火	冬休み前集会
24	水	冬季休業日開始

入賞おめでとう！

10月10日(金)に行われた市小学校陸上運動記録会で、本校から10名の児童が参加しました。みんな練習の成果を發揮し、自己記録更新をめざし競技に取り組みました。他校の子どもたちと一緒に進行する競技は、普段よりも緊張感があったかと思いますが、こういう場を味わうことでも子どもたちの成長につながると思います。出場した皆さん、本当によく頑張りました。

- 女子ソフトボール投げ
第1位 高島 ひなたさん
- 男子ソフトボール投げ
第7位 アズラン ムハマドさん
- 女子走り高跳び
第8位 松田 瑞奈さん
- 女子走り幅跳び
第9位 武岡 李采さん

入賞おめでとう！

10月25日(土)に行われた県小陸上記録会で、1名の児童が入賞しました。市陸終了後も放課後練習に取り組んできた成果だと思います。県大会での入賞、本当におめでとう！

- 女子ソフトボール投げ
第5位 高島ひなたさん

10/31 バス遠足



1・2年生は、川口ダムと那賀町山のおもちゃ美術館に行きました。川口ダムでは、風船を使った実験を見て楽しんだり、おもちゃ美術館では木を使ったコマづくりに挑戦したりしました。



3・4・5年生は、県立防災センターとあすたむランドに行きました。防災センターで地震や消火器の体験をした後、あすたむランドでは「子ども科学館」の施設で、それぞれに体験を楽しみました。

10/30~10/31 修学旅行



修学旅行は天気が気になる2日間でしたが、グループや全体で協力し仲よく過ごすことができました。それぞれの見学地で感動や発見があったり、ホテルやバスの中などで、心に残る楽しい思い出をたくさんつくれたりすることができました。

10/23 県学校力向上コラボレーション事業第3回学校訪問



10月23日に「県学校力向上コラボレーション事業」第3回学校訪問がありました。県教育委員会と鳴門教育大学の先生、一中校区の先生方をお招きし、6年生が算数の公開授業を行いました。「比とその利用」の学習で、タブレットを活用し、等しい比の関係についてペアで意見を共有した後、クラス全体で話し合いました。ペアをかえながら意見交換を行ったとき、どの子も自分の考えを一生懸命に伝えようとする姿が印象的でした。

大勢の先生方に囲まれての授業で、子どもたちは緊張したかと思いますが、そうした経験は子どもたちを成長させてくれるよい機会になったと思います。